

臨調・行革粉碎！三里塚ジエット闘争勝利！

船橋市議選 中江の必勝を

告まであと17日



日 時	4月2日 (土) 十四時～十六時
場 所	船橋中央公民館 六階大構党

全組合員は、中江選挙闘争勝利にむけ総決起総行動を貫徹しよう。

「4・2 中江昌夫とともに 新谷のり子 明日を歌う！」

サークル活動の活発化をめざす

まことに

第五回サークル協総会で決定された事項

- ① サークル活動の年間活動計画について
サークル活動が特定の時期に集中しないよう、なるべく年間を通じて平均した活動を行います。
- ② 駅伝大会を十二月～二月の間に新たに設定します。

「動労千葉は国鉄当局のマル生攻撃と対決する運動の一つとして、早くからサークル活動を積極的に取り組んできました。政府・国鉄当局の労働運動破壊攻撃が激しくなっている今日、ますますサークル活動の重要性が増しています。動労『本部』革マルの裏切りを許さず、中江・北原選挙の必勝を期してがんばろう」

つづいて経過報告、決算報告会計監査報告、ならびに活動方針案、予算案などが一括提案され、質疑討論を行いそれぞれ満場一致承認、決定しました。

サークル協総会は、本部サークル協運営委員、各支部サークル担当（執行委員）、各連盟代議員が出席する中で、林特別執行委員（サークル担当）の司会で始められ、議長には本部サークル協運営委員の篠塚さん（幕張支部）が選出され議事が進められました。

まず、関川委員長から次のようなあいさつが行われました。

「動労千葉は国鉄当局のマル生攻撃と対決する運動の一つとして、早くからサークル活動を積極的に取り組んできました。政府・国鉄当局の労働運動破壊攻撃が激しくなっている今日、ますます

サークル活動の重要性が増しています。動労『本部』革マルの裏切りを許さず、中江・北原選挙の必勝を期してがんばろう」

つづいて経過報告、決算報告会計監査報告、ならびに活動方針案、予算案などが一括提案され、質疑討論を行いそれぞれ満場一致承認、決定しました。

「動労千葉第五回サークル協総会は、三月二十四日十三時すぎより動力車会館で開催され、サ

ークル活動をより活発化させるための熱心な討論を行いました。

まことに

サークル活動を通じて 動労千葉の団結を強めよう

—— 関川 委員長 あいさつ ——

- ③ その他の活動計画については、その都度、運営委員会を開催して決定します。
- ④ 当面の計画について

スポーツ連盟の活動計画	スケジュール
ソフトボール大会	4月下旬
野球・ソフトボール部会	4月5日
野球大会	5月
卓球大会	6月
駅伝大会	一二月～二月
スキー大会	一月

13時

83.3.28
No.1300

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇三三二七

日刊
動労千葉



全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！